

L'Agglomération Cannes Lérins a organisé le challenge Interclasses 2025 pour sensibiliser les scolaires à l'environnement

Vendredi 20 juin 2025, l'Agglomération Cannes Lérins, en partenariat avec l'association Méditerranée 2000, a organisé le challenge Interclasses 2025 dans le cadre de la sensibilisation des scolaires aux enjeux environnementaux. Ainsi, les élèves issus de 13 classes du bassin de vie communautaire ont conçu et animé un atelier ludique auprès de leurs camarades sur les thématiques du tri sélectif, de la prévention des déchets et du compostage. A l'issue de ce concours, trois classes (Cannes, Mougins et Mandelieu-La Napoule) se sont vu remettre des prix par le jury.



Les élèves du concours Interclasses 2025 © CACPL

Une journée autour du tri sélectif, de la prévention des déchets et du compostage

Dans le cadre de la sensibilisation des plus jeunes aux enjeux environnementaux, initiée par David Lisnard, président de l'Agglomération Cannes Lérins, des élèves du bassin communautaire se sont réunis dans la Basse Vallée de la Siagne à Cannes La Bocca, lors d'une **compétition Interclasses** vendredi 20 juin 2025. Les participants ont démontré leur engagement, leur inventivité et leur volonté d'agir pour une **consommation plus responsable**, au moyen de stands créatifs, d'animations, et de partages d'expérience. Les projets des élèves ont été valorisés grâce à un jury composé d'élus et de représentants de l'Éducation nationale.

Parmi les treize classes lauréates, allant du CP au lycée, trois classes furent nommées « **coup de cœur du jury** » :

- la classe des **Eco délégués de Mme François, du lycée Carnot à Cannes**. Elle avait organisé un troc de vêtement, accompagné d'une exposition de sensibilisation. Au total, ce sont trente-deux kilogrammes de vêtements qui ont été donnés à la Croix rouge ;
- la classe de **CE2-CM1 de Mme Masson, de l'école des Trois collines à Mougins**, qui avait réalisé des cocottes en papier sur le tri des déchets pour faire jouer d'autres élèves, notamment lors de la kermesse de l'école ;
- la classe de **CE2 de Mme Berthon, de l'école Frédéric Mistral à Mandelieu-La Napoule**. Les élèves avaient créé des affiches à mettre au-dessus des conteneurs de tri de la cour de leur école.

Cette journée d'échanges a permis de conforter les scolaires dans leur **rôle d'ambassadeur du tri** au sein de leur établissement scolaire. Cette opération s'inscrit dans une vaste politique d'éveil des plus jeunes à l'environnement, à l'instar du **concours Watty**, qui sensibilise les enfants aux économies d'eau et d'énergie.